



■ Ingenieros de la UNAM crearon la empresa Evaluación de Riesgos Naturales, para apoyar a empresas ante huracanes y temblores.

Generan catástrofes oportunidad de negocio

DAYNA MERE

Con el incremento de la actividad sísmica y la llegada de ciclones cada vez más severos en las costas del País, hoteles y negocios se han visto en la necesidad de contratar a expertos que se adelanten a los hechos y anticipen los daños que podría traer a sus establecimientos un evento de este tipo.

Evaluación de Riesgos Naturales (ERN) es la única empresa mexicana, fundada por ingenieros de la Universidad Nacional Autónoma de México, que desarrolló sistemas capaces de evaluar amenazas naturales asociadas con huracanes, inundaciones y sismos, entre otros, y hacer negocio de ello.

Eduardo Reynoso, director general y socio fundador de esta empresa, explicó que han sido contratados no sólo por el sector asegurador, sino también por empresas del rubro de la construcción, hotelería e incluso Gobiernos.

Reynoso mencionó que este tipo de programas les permite calcular las pérdidas ante riesgos meteorológicos, así como estimar víctimas y daños en las posibles zonas de impacto, aun a pocas horas de que se produzca.

En la actualidad los sistemas desarrollados por ERN son el modelo estándar que la mayoría de las empresas utilizan para hacer estimaciones ante situaciones de riesgo provocadas por fenómenos naturales.

Evaluación de Riesgos Naturales ha logrado incluso desarrollar una aplicación para teléfonos inteligentes, dirigida al consumidor final, con la cual cualquier usuario se puede informar y prevenir sobre posibles movimientos sísmicos y/o de carácter hidrológico en la cualquier parte de la República.

La aplicación permite, además, calcular el riesgo sísmico de la zona en la que vive o transita.